



Les élèves de 3eme visitent le parc éolien de Fomperron

publié le 15/05/2023

Jeudi 4 mai, les élèves de 3eme ont visité le **parc éolien de Fomperron**.



Le responsable du parc leur a expliqué les caractéristiques des éoliennes. Ils ont pu assister à l'arrêt de l'éolienne, visiter le poste de transformation ainsi qu'entrer dans le mat de l'éolienne. Ils ont pu observer différents outils (perche de secours pour haute tension, fusible pour haute tension, perche de détection des courants) et matériels (monte charge, boulons de fixations, câbles ...).





